4 INTERNACIONALES

JUNIO 2012 > jueves 14 Granma



CONDENAN A EXPRESIDENTE TUNECINO



Un tribunal militar de Túnez condenó en ausencia a cadena perpetua, al expresidente Zine el Abidine Ben Alí (en la foto), por la muerte de manifestantes a manos de las fuerzas de seguridad en la ola de protestas que le obligó a renunciar a su cargo el 14 de enero del 2011. Por estos mismos cargos, el tribunal castrense condenó a 12 años de prisión al entonces ministro del Interior, Rafik Haj Kacem. El jefe de la Guardia Presidencial de Ben Alí, Alí Seriati, fue absuelto. Horas antes de la cadena perpetua contra Ben Alí, el tribunal condenó a 20 años de cárcel al expresidente como culpable de un delito de "incitación al homicidio y al saqueo". (Reuters/EP)

SUSPENDEN A PARLAMENTARIOS ALEMANES

El presidente del estado de Sajonia, en Alemania, suspendió a ocho parlamentarios de extrema derecha por asistir al recinto con vestimentas que suelen usar los grupos neonazis. El portavoz del Parlamento, Ivo Klatte, señaló que los legisladores del partido NPD desafiaron las reglas parlamentarias contra el uso de ropa alusiva a temas políticos. Las camisas que lucían, de la marca Thor Steinar, tenían símbolos rúnicos y motivos nórdicos que suelen utilizar los neonazis alemanes. Los parlamentarios estarán suspendidos de la asamblea durante las próximas tres sesiones. (BBC Mundo)

MILLONES DE BRASILEÑOS INMUNIZADOS CONTRA INFLUENZA

El Ministerio de Salud brasileño informó que un total de 24,12 millones de personas fueron vacunadas contra la influenza, el 80,04 % del total previsto a inmunizar en esta etapa. Entre los beneficiados están los adultos mayores, niños de entre seis meses y dos años, embarazadas, indígenas, presos y trabajadores del sector de la salud, explica el último balance dado a conocer por el Ministerio. La dosis protege contra los tres principales virus que circularon en el hemisferio sur el año pasado, entre los que se incluye el de la influenza A (H1N1). (PL)

AIR FRANCE PREVÉ SUPRIMIR EMPLEOS

La aerolínea Air France prevé suprimir alrededor de 5 000 puestos de trabajo de aquí al 2015, aseguraron miembros de la Confederación General de Ejecutivos, sindicato que agrupa a trabajadores del sector público y privado. Esa cifra representa cerca del 10 % de la plantilla actual de la empresa, estimada en 53 mil personas, sin contar las filiales. El objetivo del proyecto es ahorrar unos 2 000 millones de euros de aquí al 2014 para disminuir el volumen de la deuda y, según el consejo de administración, enfrentar en mejores condiciones la competencia en el mercado del transporte aéreo. (PL)

NUEVA OLA DE ATENTADOS EN IRAQ

Al menos 65 personas, la mayoría de ellas peregrinos chiitas que se disponían a celebrar el aniversario de la muerte de un imán, fallecieron en Iraq en una ola de atentados con bomba que dejaron, además, un saldo de 250 heridos. En total, al menos 42 ataques sembraron la desolación en Bagdad, Hilla, Kerbala, Azizia, Balad, Baquba (centro del país) y Kirkuk y Mosul (norte). De esos atentados, 18 fueron cometidos con coches bomba. 18 con otro tipo de bombas y seis a mano armada. Son los ataques más sangrientos desde que el 5 de enero una serie de atentados antichiitas en Bagdad y Nasiriya (sur) causaron la muerte de 68 personas. (AFP)

Última oportunidad de consenso de cara a Río +20

RÍO DE JANEIRO, 13 de junio.—La Reunión del Comité Preparatorio de la Conferencia de las Naciones Unidas sobre Desarrollo Sostenible, Río+20, comenzó hoy con más expectativas que certezas sobre sus posibles acuerdos, dada la falta de compromiso de las principales naciones desarrolladas sobre el tema, reportó PL.

Tras la plenaria, los expertos iniciaron de inmediato la tercera y última ronda de negociaciones para tratar de llegar a un consenso sobre el documento final. Dos encuentros previos en Nueva York concluyeron sin la aprobación de ese texto, fundamental para el éxito o fracaso de la cita.

Al respecto, el secretario general de la Cumbre, Sha Zukang, urgió a "acelerar drásticamente el ritmo, tenemos solo tres días de negociaciones, son días donde todo o avanza o se rompe, en que precisamos concentrarnos en las discusiones clave. Una gran responsabilidad está sobre nuestros hombros, simplemente no podemos equivocarnos".

AFP informa que al inaugurar el pabellón

Destaca Gobierno

de Angola avances

económicos y sociales

LUANDA, 13 de junio. —El presidente

del Partido MPLA, José Eduardo dos

Santos, sostuvo hoy aquí que este país

africano, con retos por delante, experi-

menta avances económicos y sociales,

En su discurso en la apertura de la V

sesión ordinaria del Comité Central de la

gobernante formación política, que sesio-

na en el capitalino Complejo Futungo II,

destacó que aunque está consciente de

que mucho falta por hacer, ya surge una

nueva Angola, capaz de satisfacer los le-

gítimos deseos de todos sus ciudadanos.

desarrollo social sea tan dinámico como

ha sido el crecimiento económico en este

territorio, con más de 16 millones de habi-

Según datos de organismos económi-

cos, Angola, segundo productor de petró-

leo en África y en el camino de la diversi-

ficación productiva, proyecta para este

año un crecimiento del Producto Interno

Bruto de más del 8 %.

Insistió en que el MPLA aspira a que el

de Brasil en la conferencia, la presidenta Dilma Rousseff llamó al "compromiso de todos los países del mundo" para alcanzar un acuerdo que responda a las acuciantes necesidades ambientales y sociales del planeta.

La Reunión sesionará hasta el viernes venidero y debe aprobar el documento a ser sancionado por los jefes de Estado y/o Gobierno de unos 130 países que ya confirmaron su presencia, así como los representantes de otras 60 naciones de los 193 estados miembros de la ONU. La sesión de alto nivel tendrá lugar entre los días 20 y 22.

Veinte años han transcurrido desde que en 1992 tuviera lugar en Río de Janeiro la primera reunión de la ONU sobre Medio Ambiente (Cumbre de la Tierra) y a lo largo de este tiempo, cifras como las de la población mundial con acceso a agua potable, las emisiones de gases de efecto invernadero o las relativas al incremento de la temperatura media de los océanos se han modificado, pero lamentablemente para peor.



El presidente Dos Santos encabezará la lista del MPLA a los comicios generales del próximo 31 de agosto.

El Presidente de Angola refirió que resulta positivo el cumplimiento de los objetivos y metas fijados, de acuerdo con el balance efectuado en la penúltima reunión del Comité Central y el Congreso Extraordinario del Partido MPLA.

Esta nueva Angola está lista para iniciar una nueva etapa de su historia, en la cual todos nuestros esfuerzos estarán enfocados hacia los más desfavorecidos, aquellos que más sufren porque tienen poco o nada, manifestó.

El presidente Dos Santos encabezará la lista de su Partido de cara a los comicios generales que el país africano celebrará el próximo 31 de agosto, según decidió la formación gobernante en la reunión de su cúpula directiva, informó Angop.





Lavrov negó las acusaciones de la Clinton y responsabilizó a Washington de armar a los sublevados sirios.

Gobierno sirio acusa a Washington de encubrir a terroristas

Francia propone uso de la fuerza contra Damasco

DAMASCO, 13 de junio.—El Ministerio de Exteriores sirio acusó a Estados Unidos de interferir en los asuntos internos del país a través del "apoyo abierto a los terroristas y el encubrimiento de sus delitos".

Según la prensa local, el aumento de las actividades terroristas está directamente relacionado con las declaraciones de las autoridades estadounidenses, quienes distorsionan los hechos sobre los acontecimientos en el país, instando a más naciones a unirse al aislamiento diplomático de Siria, informó Russia Today.

Además, indican que el plan de paz del enviado especial de la ONU, Kofi Annan, fue acogido por todas las partes en conflicto, a excepción de aquellos grupos armados apoyados por EE.UU. Precisamente, estas organizaciones perpetran matanzas, secuestros y actos de vandalismo y así evitan que el plan de Annan se concrete, señalan.

Asimismo, el Gobierno de Damasco negó que estén atravesando una guerra civil. En su opinión, lo que hay es un conflicto contra grupos armados "que han elegido el terrorismo para lograr sus objetivos".

Por su parte, el canciller ruso, Serguei Lavrov, negó las acusaciones de la secretaria de Estado, Hillary Clinton, de que Rusia está suministrando helicópteros militares a Siria y en cambio responsabilizó a Washington de armar a los opositores en la nación árabe.

"No suministramos a Siria cosas que se utilicen en contra de manifestantes pacíficos, a diferencia de EE.UU., que envía tales dispositivos especiales a esa región regularmente. Por ejemplo, hace poco se realizó uno de esos suministros a un país del Golfo Pérsico, lo que Washington considera como normal", subrayó Lavrov.

Mientras, el ministro de Asuntos Exteriores francés, Laurent Fabius, anunció que su Gobierno propondrá convertir el plan de paz de Kofi Annan en un documento de obligado cumplimiento y planteó como posible opción imponer una zona de exclusión aérea sobre Siria, mediante la invocación del Capítulo 7 de la Carta de Naciones Unidas, que permite el uso de la fuerza para mediar en un conflicto entre dos o más países, agrega Reuters.

China rechaza sanciones unilaterales de EE.UU.

BEIJING, 13 de junio.—China continuará importando petróleo iraní, pese a las presiones que ejerce Estados Unidos a los países del sudeste asiático para evitar que compren el crudo de la República Islámica, según Xinhua.

El portavoz del Ministerio de Relaciones Exteriores chino, Liu Weimin, dijo, además, que Beijing "se opone a que cualquier país imponga sanciones unilaterales contra otro, a tenor de sus propias leyes", por tanto, su Gobierno no aceptará la práctica forzosa de sanciones unilaterales sobre un tercer país.

En rueda de prensa en esta capital, Weimin señaló que su país compra petróleo de Irán mediante canales normales y de manera abierta y transparente, por lo que el comercio es legal y racional.

La importación del crudo a China concuerda con las demandas de su desarrollo económico y no viola las resoluciones pertinentes del Consejo de Seguridad de la ONU, ni perjudica los intereses de terceras partes o de la comunidad internacional, sostuvo.

Según anunció el lunes la secretaria de

Estado norteamericana, Hillary Clinton, Washington examinará las economías de India, Malasia, Surcorea, Sudáfrica, Sri Lanka, Turquía y Taiwán, para determinar si deben ser sancionados o si ya han reducido las importaciones de petróleo iraní, de acuerdo con el Acto de Autorización de Defensa Nacional para el 2012.

Las sanciones, que EE.UU. comenzaría a imponer a partir del 28 de junio, buscan minar el programa nuclear iraní con fines pacíficos mediante el corte de la financiación procedente de la industria petrolera.